



今回の海外派遣にあたって

- ①この海外派遣で得たものは何ですか？
 - ②この海外派遣を自分の将来に、どのように役立てていきますか？
- と、参加生徒に2つの質問をし、回答いただきました。

異文化交流の楽しさを実感！

オーストラリア ケアンズ訪問 ～第24回 中学生海外派遣～



町では町内中学校の2年生を対象に、現地の生徒や家族との交流を通じて生活や文化に触れるとともに、外国語による表現と理解を高め、国際感覚豊かな青少年の育成と国際交流の推進を図ることを目的として、中学生を海外に派遣しています。

令和2年から令和5年まではコロナ禍のため中止となりましたが、今年度ようやく再開することができました。

今年は、8月2日から8日までの7日間、生徒16名がオーストラリアのケアンズに派遣されました。

生徒たちは現地で、学校訪問による授業参加や、ホームステイを体験しました。学校訪問では、パディ（現地生徒）と一緒に折り紙を折る活動も行い、文化交流ができました。日本とは違う言語や生活習慣、文化に触れ、ホストファミリーや現地の中学生との交流を通して、コミュニケーションの大切さを肌で実感し、様々な人たちの温かな支えによって、多くのことを学んで帰国しました。

参加した生徒の皆さんに、アンケートをとりましたので、紹介します。

全日程表

月日	地名	スケジュール
8/2 (金)	上三川町 成田空港 (機内泊)	午後3時出発式、その後、成田空港空路、オーストラリア・ケアンズへ
8/3 (土)	ケアンズ着 (ホームステイ)	ホストファミリーと対面式 ホストファミリーデー
8/4 (日)	ケアンズ郊外 (ホームステイ)	ホストファミリーデー
8/5 (月)	ケアンズ郊外 (ホームステイ)	学校訪問・体験授業・英語の語学研修
8/6 (火)	ケアンズ郊外 (ホームステイ)	学校訪問・体験授業・英語の語学研修
8/7 (水)	ケアンズ	キュランダ村研修
8/8 (木)	ケアンズ 成田空港 上三川町	空路、ケアンズから成田空港へバスで上三川町へ



つるみ よしひろ 鶴見 吉裕

- ①外国の文化の良さを知ったことに加え、日本の良さも再確認でき、世界への関心が増しました。
- ②世界を股にかける、グローバルな仕事に就きたいという志がより強固なものになりました。

きみなみ そうし 木南 創詞

- ①言語が違う中でのコミュニケーション能力を得ることができました。
- ②将来仕事をするとき、英語が重要になってくると思うので、コミュニケーション能力を生かしていきたいです。



ほんだ なお 本多 菜音

- ①視野が広がりました。新しい世界を知り、見える景色が全てではないという前向きな気持ちになりました。
- ②広い視野を持ち、人との交流を大切にしながら物事に取り組める人になりたいです。

あかざわ はづき 赤澤 葉月

- ①チャレンジ精神です。恥ずかしがらず、積極的に話することができるようになりました。
- ②オーストラリアと日本の文化の違いから多様性を学んだので、様々な考えを受け止められるようにしたいです。

かゆた さえ 加勇田 紗瑛

- ①積極的に人と関わろうとする力、何事も全力で楽しむ力、臨機応変に対応する力を得ることができました。
- ②海外派遣での経験を生かし、英語で世界中のたくさんの人と関わってみたいです。

たきき さくら 田崎 さくら

- ①家族や友達などの自分を支えてくれている人たちの大切さや人間関係の大切さを実感しました。
- ②まだ将来の夢は決まっていなくても、国際的な仕事も視野に入れて考えていきたいと思いました。

おおつか はるき 大塚 春輝

- ①自分の意見をはっきりしないと、相手に伝わらないことが分かりました。また、チャレンジする大切さを知りました。
- ②他国の文化や自分の英語の能力を知ることができたので、国際的な仕事に就けるようもっと頑張りたいです。

いけや まゆ 池谷 真優

- ①簡単な英語でも積極的に話しかけ、行動することで、海外の人にも自分の気持ちを伝えることができました。
- ②国際的な視野で考える人となり、考え方や価値観が異なる国の人とも積極的に人間関係を築いていきたいです。

報告会

8月20日、ORIGAMIプラザ上三川日産ホールにおいて帰国報告会を開催しました。報告会では、副町長及び議会関係者を前に、生徒や引率した先生方から報告がありました。生徒からは、「積極的に行動することの大切さ」や「笑顔でコミュニケーションをとることの大切さ」、「英会話は完璧にできなくても伝えようと挑戦することで、気持ちを伝えることができる」などの報告がありました。

また、「オーストラリアの生活を通して、その文化の良さを知るとともに日本の文化や教育の素晴らしさにも気付けた」「将来、大人になり社会に出た時に、この経験を生かし、積極的にチャレンジしたい」などの発表もありました。

さらに、キュランダ村での大自然の雄大さやカンガルーやコアラなどのオーストラリア固有の動物に感動した様子がかがえるとともに、ホストファミリーが作ってくれた料理の美味しさが心に残っているようでした。

引率者からは、「現地の中学生と共に過ごした時間を通して、人との関わり方や意思疎通のために必要なことを学ぶことができた」と生徒を評価する報告がありました。

生徒たちの言葉の一つ一つや表情から、多くの貴重な体験を積んできたことが伝わってきた報告会でした。



＼ともに過ごしたホストファミリー📷／



▶ 問い合わせ先=教育総務課 学校教育係 ☎ 0285(56)9156

いのせ しおり 猪瀬 葉李

- ①自分の気持ちを伝える大切さ、異文化を体験する楽しさとその文化についての興味を得られました。
- ②自分の未熟な英語力を磨き、次に海外に行く時は、現地の方とたくさん話せるようにしたいです。



すずき はやと 鈴木 颯人

- ①英語でコミュニケーションをとることの大切さを実感しました。言葉の壁は気持ちで乗り越えられることを学びました。
- ②もっと英語を学んで海外で暮らしたり働いたりできる人になりたいです。

おのづか ひなた 小野塚 玖葵

- ①自分から積極的に話す、伝えたいことを自分で考えて行動する大切さ、探究心を得られました。
- ②今回学んだことを武器に、英語のコミュニケーション能力を高め、将来の自分に活かしていきたいです。



こしま ひろき 小島 嘉騎

- ①自分から積極的に行くことの大切さを学びました。また、コミュニケーションをうまく取るようになりました。
- ②今回得たコミュニケーション能力を生かして、他人の役に立てる仕事に就きたいと思います。

こしま ほのか 小島 愛加

- ①おそれないで挑戦する心、積極的にコミュニケーションをとる大切さ、異文化に触れる楽しさを得ることができました。
- ②異文化に触れる楽しさを学んだので、英語だけでなく、色々な言語を学んでこれからの夢を広げていきたいです。

あらかば きょうすけ 荒山 喬亮

- ①相手に自分の思いを伝えるためには、積極的なコミュニケーションが大切であり行動に移すことができました。
- ②英語でのコミュニケーション能力を高め、将来英語が役立つ仕事に就きたいです。

そうとめ きしん 五月女 葵信

- ①語学を学ぶことの大切さと、異国とのふれあいの楽しさを知り、自国との違いを理解することができました。
- ②今まで見ていたものと違うものを見たことで、たくさんの考え方があることを理解していけるようになりたいです。

みやがわ 宮川 かれん

- ①色々な面で文化の違いを知ることができました。そしてそこから考える考え方の違いも知ることができました。
- ②現地校で外国人とやりとりする楽しさを実感したので、もっと英語でのコミュニケーション力を高めたいと思います。